



Lila Mayoral de Hernández

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Mientras leía la reseña de Joel Mejías Avilés, que enviaron a mi oficina, en la cual narra sus impresiones sobre el viaje que efectuaron a Washinton D.C. y la Unión Soviética, sentí, una vez más, un profundo sentido de orgullo por los jóvenes puertorriqueños quienes, al igual que ustedes, enaltecen la imagen de nuestra querida Isla.

No dudo que este viaje, otorgado a ustedes como premio por su destacada participación en Ferias Científicas, ha sido una experiencia sumamente enriquecedora. Creo que les ha servido para lograr un mejor entendimiento del ser humano, no empece el lugar donde residan. Sobre todo, considero que le ha ayudado a tener un mayor aprecio de nuestros valores y nuestra idiosincracia de pueblo.

Les felicito por haber sido tan dignos representantes de nuestra juventud. Les exhorto a continuar con firmeza en el esfuerzo de convertirse en los ciudadanos de alto mérito que Puerto Rico necesita.

¡Que Dios les bendiga!


Lila Mayoral de Hernández
26 de agosto de 1990